



Caritasverband für
das Erzbistum Berlin e.V.

Lebensarbeitszeitmodell



Kordula Kalkowski

„Mir gefällt, daß mein Arbeitgeber so ein tolles Angebot macht und daß er die flexible Möglichkeit anbietet, früher in den Ruhestand zu können.“



Caritas-Flex-Konto

Caritas-Flex-Konto
Mitarbeiterbroschüre zum
Lebensarbeitszeitmodell des
Caritasverbandes für das
Erzbistum Berlin e.V.



Patric Mayer

„Jetzt weiß ich, dass ich gut für den Ruhestand vorgesorgt habe!“



Andrea Tromp

„Mir gefällt die Möglichkeit früher in Rente gehen zu können. Da das Modell sehr flexibel ist, kann ich es immer an meine aktuelle Situation anpassen.“



Dagmar von Lucke

„Mir gefällt die Flexibilität und vor allem die Möglichkeit, eine Auszeit nehmen zu können.“



Elisabeth Groll

„Mir gefällt die Möglichkeit, in Würde mein Arbeitsleben zu beenden und die Freistellung für private Dinge zu nutzen.“



Bianca Koch

„Mir gefällt die Möglichkeit, zum ersten Mal in meinem Leben drei Monate lang Reisen zu können ohne auf den Lohn zu verzichten.“



Kornelia Neumann

„Ich freue mich, durch dieses Modell in den Genuss von Teilzeit oder früheren Vorruhestand zu kommen und bin dem Arbeitgeber dankbar, dass er dieses Modell ermöglicht hat.“



Annett Kießig

„Ich möchte für Notfälle, also Pflegebedürftigkeit der Eltern oder in der Familie, die Möglichkeit haben, ohne finanzielle Einbußen eine Auszeit nehmen zu können. Außerdem weiß man nie, wie das Leben spielt und benötigt Zeit für verschiedene Dinge ...“



Ewa Doering

„Am besten gefällt mir beim Caritas-Flex-Konto die Möglichkeit früher in Rente gehen zu können. Und diese trotz des Altersunterschieds zu meinem Mann zusammen genießen zu können.“